

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Aug 24, 2023 - 16:38



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warga

Sukabumi, 24 Agustus 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder, BRIPKA MAHFUD, menjalankan tugasnya dengan penuh dedikasi dengan melaksanakan giat anjungsana dan silaturahmi dengan warga masyarakat Kampung Citapen, Desa Kalibunder, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan yang dilaksanakan pada Kamis, 24 Agustus 2023, dimulai pukul 11.25 WIB hingga selesai, BRIPKA MAHFUD turut mempererat hubungan baik antara aparat kepolisian dan warga masyarakat setempat. Tujuan utama dari giat ini adalah untuk menjaga sinergi yang erat antara kepolisian dan komunitas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di daerah, terutama menjelang tahun politik.

Dalam pertemuan tersebut, BRIPKA MAHFUD memberikan sejumlah himbauan yang sangat relevan:

1. Menjaga Keutuhan dalam Tahun Politik: Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan masyarakat, terutama di tengah situasi tahun politik. Himbauan ini diharapkan dapat menghindarkan perpecahan akibat perbedaan pilihan politik dan tetap memelihara kerukunan di masyarakat.
2. Waspada terhadap Ancaman Kejahatan: Himbauan lain yang disampaikan adalah untuk tetap waspada terhadap potensi tindakan kejahatan seperti pencurian, penipuan, dan penggelapan. Masyarakat diminta untuk tidak terpengaruh oleh bujuk rayu pelaku kejahatan yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain.
3. Program "AA DEDE CURHAT DONG": BRIPKA MAHFUD juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini mencerminkan komitmen kepolisian dalam menjalankan tugas dengan prinsip-prinsip tersebut guna mewujudkan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.

Dengan adanya giat anjongsana ini, diharapkan akan semakin kuatnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Kalibunder, serta terbentuknya lingkungan yang lebih aman dan kondusif bagi seluruh warga.